

+++ see english version below +++

## Allgemeine Geschäftsbedingungen der Film- und Medienfestival gGmbH (FMF) für den Verkauf von Ticket-Gutscheinen für das Internationalen Trickfilm-Festival Stuttgart (ITFS) im Jahr 2021 (04. – 09.05.2021)

### I. Allgemeine Infos zu ITFS-Ticket-Gutscheinen

1. Es gibt drei verschiedene Gutschein-Kategorien: Festivalpass (normal/ermäßigt), Tageskarte (normal/ermäßigt) und Abendkarte (gültig ab 18:00 Uhr).
  - a) Der Gutschein für einen Festivalpass muss an der ITFS-Infothek (Gloria Passage, Königstr. 22, 70173 Stuttgart) eingelöst werden. Der Festivalpass gewährt Zutritt zu allen Veranstaltungen während des ITFS 2021.
  - b) Gutscheine für Tages- und Abendkarten müssen an den Kinokassen der Innenstadtkinos eingelöst werden. Diese Tickets haben ihre Gültigkeit für einen Tag bzw. Abend (ab 18 Uhr) an einem gewünschten Tag innerhalb des ITFS 2021. Die Festlegung für welchen Tag bzw. Abend der Gutschein gelten soll, kann bei der Einlösung während des ITFS 2021 getroffen werden.
2. Alle angebotenen Gutscheine sind nur für das ITFS 2021 gültig.
3. Die Gutscheine müssen im Original vorgelegt werden und gelten nur mit gültiger Unterschrift und Stempel der FMF.
4. Gutscheine können bei Verlust nicht ersetzt werden.
5. Die Gutscheine behalten ihre Gültigkeit auch wenn die Ticketpreise des ITFS 2021 angepasst werden.
6. Es ist keine Stornierung und Rückerstattung der bezahlten Gebühren für bereits erworbene Gutscheine möglich.
7. Käufer\*innen von ermäßigten Gutscheinen sind dazu verpflichtet, bei Abholung einen gültigen Nachweis für die Berechtigung der Ticketpreis-Ermäßigung vorzulegen.
8. Die Anzahl der Sitzplätze ist in den Veranstaltungsorten u.a. durch Brandschutzbestimmungen beschränkt. Eine Reservierung von Sitzplätzen ist nicht möglich. Eine begrenzte Anzahl von Sitzplätzen für Festivalpassinhaber\*innen werden bis 15 Min. vor Beginn der Veranstaltung freigehalten.

Film- und Medienfestival gGmbH  
Stephanstraße 33  
70173 Stuttgart  
Germany

Tel.: +49 (0)711 9 25 460  
Fax: +49 (0)711 9 25 46-150  
e-mail: kontakt@festivalgmbh.de

Geschäftsführer:  
Dieter Krauß  
Prof. Ulrich Wegenast

Vorsitzender des Aufsichtsrats:  
Dr. Walter Rogg  
Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH

Baden-Württembergische Bank  
BLZ 600 501 01  
Konto-Nr. 211 74 41  
IBAN:  
DE77 6005 0101 0002  
117441  
S.W.I.F.T./BIC: SOLADEST

Amtsgericht Stuttgart  
HRB 21934

Steuernummer: 99124/01225  
UStIdNr. DE213473085

Internationales Trickfilm-Festival  
Stuttgart  
Festival of Animated Film  
[www.itfs.de](http://www.itfs.de)

Mitveranstalter von  
Animation Production Days  
[www.animationproductiondays.de](http://www.animationproductiondays.de)

Mitveranstalter von  
NaturVision Filmfestival  
[www.naturvision.de](http://www.naturvision.de)

Raumwelten – Plattform für Szenografie, Architektur und Medien  
[www.raumwelten.com](http://www.raumwelten.com)

## II. Foto-, Film- und Audio-Aufnahmen/Datenschutz

1. Bei allen Filmvorführungen und Veranstaltungen des ITFS ist das Mitschneiden von Bild und Ton, mit Ausnahme durch die von uns beauftragten Personen gemäß nachstehendem Absatz untersagt. Sollte diese Regel verletzt werden, behalten wir uns das Recht vor, das Ticket zu entziehen, das aufgenommene Material zu konfiszieren und den\*die betreffende\*n Teilnehmer\*in von der Veranstaltung auszuschließen. Wir weisen darüber hinaus ausdrücklich auch auf die gesetzlichen Schutzvorschriften hin und darauf, dass bereits der Versuch des Mitschneidens bzw. unerlaubter Aufnahmen strafbar ist; es drohen neben den privatrechtlichen Ansprüchen der Rechteinhaber strafrechtliche Konsequenzen (§ 106 UrhG).
2. Während des ITFS werden Foto- und Filmaufnahmen nur durch von uns beauftragte Personen angefertigt, auf denen Sie als Besucher\*innen zu sehen sein könnten. Die Zulässigkeit der Anfertigung der Aufnahmen ergibt sich aufgrund einer Abwägung der schutzwürdigen Interessen des Veranstalters mit denen der Gäste nach Art. 6 Abs. 1 lit. f) Datenschutzgrundverordnung (DSGVO). Mit der Teilnahme an der Veranstaltung willigen die Teilnehmer\*innen gemäß DSGVO der Speicherung und der Verwendung dieser angefertigten Aufnahmen ein. Diese zeitlich, örtlich und inhaltlich unbegrenzte Verwendung durch uns und durch Dritte bezieht sich ausschließlich auf unsere Öffentlichkeitsarbeit und Dokumentation über uns selbst und das ITFS. Insbesondere weisen wir in diesem Zusammenhang darauf hin, dass Fotos und/oder Videos im Internet oder den Sozialen Medien von beliebigen Personen abgerufen werden können. Es kann trotz aller technischen Vorkehrungen nicht ausgeschlossen werden, dass solche Personen die Fotos und/oder Videos weiterverwenden oder an andere Personen weitergeben.
3. Das ITFS lässt Teile der Veranstaltungen von einem Filmteam zur Dokumentation der Veranstaltung aufzeichnen. Diese Aufnahmen werden außerdem für Werbe- und publizistische Zwecke veröffentlicht.
4. Sie können den vorstehend unter II. 2. – 3. erteilten Einwilligungen zur Speicherung, der Verarbeitung und Weitergabe jederzeit unter [datenschutz@festival-gmbh.de](mailto:datenschutz@festival-gmbh.de) widersprechen.

Informationen zur Nutzung Ihrer Daten finden Sie darüber hinaus unter [www.festival-gmbh.de/datenschutz](http://www.festival-gmbh.de/datenschutz).

Film- und Medienfestival gGmbH  
Stephanstraße 33  
70173 Stuttgart  
Germany

Tel.: +49 (0)711-9 25 46-0  
Fax: +49 (0)711-9 25 46-150  
e-mail: [kontakt@festival-gmbh.de](mailto:kontakt@festival-gmbh.de)

Geschäftsführer:  
Dieter Krauß  
Prof. Ulrich Wegenast

Vorsitzender des Aufsichtsrats:  
Dr. Walter Rogg  
Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH

Baden-Württembergische Bank  
BLZ 600 501 01  
Konto-Nr. 211 74 41  
IBAN:  
DE77 6005 0101 0002  
117441  
S.W.I.F.T./BIC: SOLADEST

Amtsgericht Stuttgart  
HRB 21934

Steuernummer: 99124/01225  
UStIdNr. DE213473085

Internationales Trickfilm-Festival  
Stuttgart  
Festival of Animated Film  
[www.ifs.de](http://www.ifs.de)

Mitveranstalter von  
Animation Production Days  
[www.animationproductiondays.de](http://www.animationproductiondays.de)

Mitveranstalter von  
NaturVision Filmfestival  
[www.naturvision.de](http://www.naturvision.de)

Raumwelten – Plattform für Szenografie, Architektur und Medien  
[www.raumwelten.com](http://www.raumwelten.com)

III. Verwendung von persönlichen Daten

Die beim Kauf von Gutscheinen erhobenen personenbezogenen Daten werden verarbeitet und gespeichert, um die Veranstaltung zu organisieren, durchzuführen, zur Erstellung der Tickets, für interne statistische Erhebungen, sowie zu Informationszwecken verwendet. Wir geben diese Daten an externe Dienstleister nur weiter, soweit dies zur Erfüllung unseres Vertragsverhältnisses (Bereitstellung der Tickets) mit den Ticketkäufer\*innen erforderlich ist.

Film- und Medienfestival gGmbH  
Stephanstraße 33  
70173 Stuttgart  
Germany

Tel.: +49 (0)711 9 25 460  
Fax: +49 (0)711 9 25 46-150  
e-mail: [kontakt@festivalgmbh.de](mailto:kontakt@festivalgmbh.de)

Geschäftsführer:  
Dieter Krauß  
Prof. Ulrich Wegenast

Vorsitzender des Aufsichtsrats:  
Dr. Walter Rogg  
Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH

Baden-Württembergische Bank  
BLZ 600 501 01  
Konto-Nr. 211 74 41  
IBAN:  
DE77 6005 0101 0002  
117441  
S.W.I.F.T./BIC: SOLADEST

Amtsgericht Stuttgart  
HRB 21934

Steuernummer: 99124/01225  
UStIdNr. DE213473085

Internationales Trickfilm-Festival  
Stuttgart  
Festival of Animated Film  
[www.ifs.de](http://www.ifs.de)

Mitveranstalter von  
Animation Production Days  
[www.animationproductiondays.de](http://www.animationproductiondays.de)

Mitveranstalter von  
NaturVision Filmfestival  
[www.naturvision.de](http://www.naturvision.de)

Raumwelten – Plattform für Szenografie, Architektur und Medien  
[www.raumwelten.com](http://www.raumwelten.com)

Terms and conditions of the Film- und Medienfestival gGmbH (FMF) for the sale of ticket vouchers for Stuttgart International Festival of Animated Film 2021 (May 4 – 9, 2021)

I. General Information to ITFS – Ticket- Vouchers

1. There are 3 different vouchers: Festival Passes (normal/ discounted), Day Tickets (normal/ discounted) and Evening Tickets (from 6 pm).

a) The voucher for a festival pass must be redeemed at the ITFS-Information Desk (Gloria Passage, Königstr. 22, 70173 Stuttgart) and grants access to all events during the festival period (04.05 - 09.05.2021).

b) Day and Evening tickets must be redeemed at the cinema box offices of "Innenstadtkinos" and are valid for the day or evening (from 6 p.m.) on a desired day within ITFS 2021. The decision for which day or evening the voucher is to be valid can be made when redeeming it during ITFS 2021.

2. All vouchers offered are only valid for ITFS 2021.

3. The vouchers must be presented in the original and are only valid with a valid signature and stamp of FMF.

4. Vouchers cannot be replaced if lost.

5. Once bought, the fees already paid for the voucher cannot be cancelled or refunded.

6. The vouchers remain valid even if the ticket prices of ITFS 2021 are adjusted.

7. Holders of discounted vouchers are obliged to show a valid proof when picking-up their badge.

8. Seating capacities are limited amongst other things by fire regulations. Seating reservations are not possible. For holders of Festival Passes a limited number of seats will be kept free until 15 min before the event.

II. Photography, film and audio recordings/privacy policy

1. At all of our events film and audio recordings are forbidden during the events except of the professional photographers authorised by the FMF. In

Film- und Medienfestival gGmbH  
Stephanstraße 33  
70173 Stuttgart  
Germany

Tel.: +49 (0)711 9 25 460  
Fax: +49 (0)711 9 25 46-150  
e-mail: kontakt@festivalgmbh.de

Geschäftsführer:  
Dieter Krauß  
Prof. Ulrich Wegenast

Vorsitzender des Aufsichtsrats:  
Dr. Walter Rogg  
Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH

Baden-Württembergische Bank  
BLZ 600 501 01  
Konto-Nr. 211 74 41  
IBAN:  
DE77 6005 0101 0002  
117441  
S.W.I.F.T./BIC: SOLADEST

Amtsgericht Stuttgart  
HRB 21934

Steuernummer: 99124/01225  
UStIdNr. DE213473085

Internationales Trickfilm-Festival  
Stuttgart  
Festival of Animated Film  
[www.itfs.de](http://www.itfs.de)

Mitveranstalter von  
Animation Production Days  
[www.animationproductiondays.de](http://www.animationproductiondays.de)

Mitveranstalter von  
NaturVision Filmfestival  
[www.naturvision.de](http://www.naturvision.de)

Raumwelten – Plattform für Szenografie, Architektur und Medien  
[www.raumwelten.com](http://www.raumwelten.com)

case of violation, we reserve the right to withdraw tickets, to confiscate the recordings and to ban the participant from the event.

In particular we refer to the legal protective regulations which define that even attempting a non-authorised recording is a criminal offense and can lead to civil law claims by the copyright holder as well as criminal charges according to § 106 of the German Copyright Law.

2. During the Festival professional photographers are taking photos and film shoots during the event on which you as an attendee may appear. The admissibility of the production of the recordings is based on a consideration of the legitimate interests of the organizer with those of the guests according to Art. 6 para. 1 lit. f) General Data Protection Regulation (GDPR). By participating in the event, you consent to the storage and use of these created materials in accordance with GDPR. This use by us and by third parties, which is unlimited in terms of time, place and content, refers exclusively to our public relations work and documentation about the Stuttgart Festival of Animated Film. In particular, we point out in this context that photos and / or videos on the Internet or social media can be accessed by any person. Despite all technical precautions, it cannot be ruled out that such persons will continue to use the photos and / or videos or pass them on to other persons.
3. Some events of the Stuttgart International Festival of Animated Film are filmed from a camera crew for documentation purposes. Furthermore, these recordings will be published for promotion and publication purposes.
4. Consents granted under II. 2. – 3. may be revoked at any time with future effect. The revocation must be addressed to the following address: [datenschutz@festival-gmbh.de](mailto:datenschutz@festival-gmbh.de).
5. More information on the use of data can be found on our website: [www.festival-gmbh.de/datenschutz](http://www.festival-gmbh.de/datenschutz).

### III. Use of personal data

1. The personal data collected on purchase of vouchers will be used and saved in order to organise, conduct, use, generate the tickets, for internal statistical surveys, and for promotion. We only pass on this data to external service providers if this is necessary to fulfill our contractual relationship (provision of tickets) with the ticket purchaser.

Film- und Medienfestival gGmbH  
Stephanstraße 33  
70173 Stuttgart  
Germany

Tel.: +49 (0)711 9 25 46-0  
Fax: +49 (0)711 9 25 46-150  
e-mail: [kontakt@festival-gmbh.de](mailto:kontakt@festival-gmbh.de)

Geschäftsführer:  
Dieter Krauß  
Prof. Ulrich Wegenast

Vorsitzender des Aufsichtsrats:  
Dr. Walter Rogg  
Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart GmbH

Baden-Württembergische Bank  
BLZ 600 501 01  
Konto-Nr. 211 74 41  
IBAN:  
DE77 6005 0101 0002  
117441  
S.W.I.F.T./BIC: SOLADEST

Amtsgericht Stuttgart  
HRB 21934

Steuernummer: 99124/01225  
UStIdNr. DE213473085

Internationales Trickfilm-Festival  
Stuttgart  
Festival of Animated Film  
[www.ifs.de](http://www.ifs.de)

Mitveranstalter von  
Animation Production Days  
[www.animationproductiondays.de](http://www.animationproductiondays.de)

Mitveranstalter von  
NaturVision Filmfestival  
[www.naturvision.de](http://www.naturvision.de)

Raumwelten – Plattform für Szenografie, Architektur und Medien  
[www.raumwelten.com](http://www.raumwelten.com)